
Anlage 2  

 

zur Niederschrift der Sitzung des Ausschusses  

für Umwelt und Verkehr am 02.06.2008 

 

 

Einwohnerfragestunde (nach Beendigung der Sitzung im öffentlichen Teil) 

 

Herr Zimmermann wies darauf hin, dass im Luchsweg die abgeholzten Baumstämme 

immer noch im Seitenbereich liegen und nunmehr drohen auf die Fahrbahn zu rollen. 

 

Herr Herbst antwortete, dass der Eigentümer für die Beseitigung zuständig ist. Sofern 

eine Verkehrsgefährdung vorliegt, wird die Verwaltung selbstverständlich einschreiten. 

 

Herr Zimmermann bat, den Eigentümer offiziell anzuschreiben. 

 

Frau Ethner fragte, ob eine Kontrolle der ordnungsgemäßen Durchführung bei Kompen-

sationsmaßnahmen stattfindet. Herr Baxmann erklärte, dass bei entsprechenden Hin-

weisen, der Angelegenheit nachgegangen wird. 




